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会員の皆さん、お元気ですか。忘れた頃にやってくる AAC 会報 ( 汗 )、二年ぶりの第七号をお送りします。創部 60 周年を迎える今年、我が山岳部

OB 会は新たな楽しい企画が目白押しです。今もバリバリ登っている方もそうでない方も、昔の仲間の名前や写真を眺めて、ちょっと山の気分を思い

出していただければ幸いです。

N E W S

■  A A C 6 0 周 年 記 念 「 ボ ゴ ダ 峰 」 登 山 の お 誘 い
AAC では 60 周年を記念して中国・

天山山脈「ボゴダ峰」(5,445m) の

登頂・トレッキングを計画してい

ます。ただ登頂希望者が少ないの

でトレッキング・4000 峰登頂の

み に し ま し た。 期 間 は 8 月 1 日

〜 9 日。麻布時代の合宿を思い出

し「聖なる峰」を目指しませんか。

まだ催行最小人員に少し足りません。今考慮中の方、まだ間に合います

ので連絡を下さい！

※お問い合わせ・お申し込みは OB 会理事会の下記担当まで。

宮崎專輔 (MAIL:sensuke@hotmail.com)

福井明夫

※下記 URL からも詳細をご覧いただけます。

＜ http://www.a-a-c.net/ob/special/bogoda.html ＞

 

■  6 0 周 年 パ ー テ ィ  開 催 せ ま る
そしてもちろん、今年 11 月には 60 周年記念パーティが開催されます。

ちょっと気の早いお知らせですが、10 〜 70 代まで堂々三世代にわたる

先輩後輩が一堂に酒を酌み交わす光景は、それだけで壮観なものと言え

ましょう。事前にあらためて告知をお送りしますので、万障繰り合わせ

の上、是非ご参加下さい。

■  岩 燕 9 号  鋭 意 編 集 中
また、60 周年事業の一環として恒例の『岩燕』第 9 号も、三島 OB 会長

が中心となり現在鋭意編集中です。パーティにあわせ今年 11 月頃には皆

さんのお手元にお届けできる見込みですので、楽しみにお待ち下さい。

総 会 報 告

■  2 0 0 4 年 度
2004 年５月 22 日に定例総会が開催されました。一般会計、現役の活動

状況が報告され、会則の変更、新入会員と特別会員の承認、理事の選任、

会費の改定などが決まりました。閉会後は懇親会が開かれ、世代を超え

て会員が交流を深めあいました。

＜ http://www.a-a-c.net/ob/report/report2004.html ＞

■  2 0 0 5 年 度
2005 年５月 29 日に定例総会が開催されました。一般会計、現役の活動

状況が報告され、新入会員と特別会員の承認、『岩燕』第９号の発行など

が決まりました。恒例の懇親会も開かれました。

＜ http://www.a-a-c.net/ob/report/report2005.html ＞

T O P I C S

■  八 ヶ 岳 山 荘 の リ ニ ュ ー ア ル が 進 ん で い ま す
建築から 25 年以上をへて建物も痛みが目立ち設備も古くなってきました

ので、大規模なリニューアルが決まり、着々と進行しています。建物本

体では外壁の新調、ベランダの屋根の修理などを行い、設備関係では寝

具をすべて新品に交換、畳の新品交換、冷蔵庫を新品交換、洗面台の新

品交換、湯沸かし器新設、草刈り機購入、下水管新設工事などです。すっ

かり新しくなった山荘をぜひご利用ください。現在バス・トイレを中心

とした水回りの第２次工事の計画中です。会員は１泊千円で、ビジター

料金、小人料金もあります。

山荘の利用申し込み・お問い合わせ

山荘委員・高坂（E-mail:sanso@a-a-c.net）

予約状況：＜ http://www.a-a-c.net/ob/reserve/index.html ＞

2005 年現役夏合宿→ ← 2005 年 OB 会忘年会
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会 員 近 況

AAC 創立当初の会員から若い会員まで，できるだけ幅広い会員の近況を

お伝えしようと、この欄を企画しました。今回は、最も古い昭和２３年

卒業の OB から 10 年ごとの OB にメッセージをお願いしたところ、５名

の方々がお寄せくださいました。早速ご紹介します。

■  小田 薫（昭和 23 年卒）
私は現在日本山岳会 (JAC) と日本山岳写真協会 (JAPA)

の会員です。JAC ではアルパインフォトビデオクラブ

(JAPVC) に所属して、毎年秋に写真展を開催し、翌年鳥取

県伯耆国山岳美術館、5 月に上野松坂屋夏山相談会会場、

7 月に山形県酒田市総合文化センター等で巡回写真展を開

催しています。JAPA も毎年秋に写真展を開催し、他に昨

年は 12 月に新宿のコニカミノルタプラザギャラリーで、13 名による選抜展

「それぞれの山」を開催しました。私も 3 点 ( 錦繍の裏劔 ) 全倍 1 枚全紙 2

枚を出展。JAC のホームページ表紙の写真も私が担当し、5 景色が掲載され

ています。JAPVC にもホームページがあり、会員の写真が掲載されています。

夫々リンクできます。昨年は 2 月に南米のパタゴニア、フイッロイ峰、セロ・

トーレ峰、パイネ山群。6・7 月にカナダのカナデアンロッキー山群の写真

撮影に行って来ました。今年も 6 月に南米のペルーアンデス、ブランカ山群

事務局連絡先：

松宮幹彦

rijikai@a-a-c.net ■
おことわり：小田薫さん、増子先生、鈴木順二さん、高坂元顕さんの
写真を使用しました。

訃 報

心からご冥福をお祈り申し上げます。

小倉茂暉さん 1948 年卒。2004 年 6 月 6 日、逝去されました。
佐藤則秋さん 1964 年卒。2004 年 11 月 6 日、逝去されました。
新家圭太郎さん 1955 年卒。2005 年 2 月、逝去されました。
中村太郎さん 1949 年卒。2005 年 3 月 10 日、逝去されました。
坂和麿さん 1957 年卒。2005 年 10 月、逝去されました。

新 入 会 員

2004・2005 年度は下記の方が新入会員として、総会で承認されました。

佐藤尭彦さん（H16 年卒）
土本真之介さん（H16 年卒）
成田悠輔さん（H16 年卒）
谷口一さん（H16 年卒）
高久裕輝さん（H12 年卒）
永田俊治さん（S51 年卒）

※特別会員

松宮佐紀子さん (S46 年卒松宮幹彦氏夫人 )
深川安明さん（S29 年卒、慶大山岳部 OB、日本山岳会評議員）

のアルパマヨの撮影に行く予定です。年間 60 日以上入山していますが、年々

厳しくなってきました。

■  佐藤 義昭（昭和 33 年卒）
昨年末を機に 20 年間営業してきましたパンケーキ製造販売の店を閉じまし

た．学校を卒業して 23 年間は普通のサラリーマンを勤め、脱サラしての結

果でしたが、大変苦労はしました．特に家族には迷惑をかけました．男のわ

がままを過ごしてきた感じです．おかげ様で地域の人達とは早くから付き合

いをしてきましたので、へたですが趣味の世界で忙しい毎日です．パンケー

キの講師を頼まれたり、コーラスやウクレレでボランティアしたり、第三の

人生が始まったばかりですが、やはり体には気をつけたいと思っています。

■  深沢 益夫（昭和 33 年卒）
超高齢の老人を介護している（主として女房が介護している）関係で、長期

間家を空けることができませんが、それでも昨年は 7 月に東北の白神山に

登ったり、8 月は 43 年ぶりで剣岳に登りました。 時々 AAC のホームページ

や各山小屋のホームページ等を見て、山への思いをつのらせています。

■  榊原 隆彦（昭和 33 年卒）
私は長い間プロのダイバーをしていました。多彩な AAC 

OB の中でも、とびきり異色でしょう。とにかく好きなこ

とで飯が食えてとても幸せでした。いろいろ破天荒な経

験もしましたが、今は病身の家族を抱えているので大変

です。とはいえ、忘年会など、AAC の会で昔の懐かしい

仲間に再会して、愉快に飲むことをこの上ない楽しみにしています。

■  萩原 賢一（昭和 33 年卒）
先日、「麻布の丘に」第 7 号を頂きました。その一面に氷川校長の一文が載

っていました。その中に、江原素六先生の素志「品性の涵養」がありました。

それによると、江原先生は齢八十の最晩年に生徒と共に登山を楽しんだとの

記述があります。それを読んで、AAC はこの尊い伝統を受け継いでいるク

ラブなのだと大変うれしく思いました。学園卒業後無縁に過ごしましたが、

六十を過ぎてから縁があって再び登山を始めました。以来 5 年間、夏と秋の

山歩きを楽しんでおります。時には単独で十日間程夏のアルプスを歩いたり

します。そのときは AAC で絞られたことを懐かしく思い出します。どうぞ

皆様も AAC で鍛えられた体と心で、いつまでも元気な老後をお送り下さい。

2 0 0 6 年 度 の 定 期 総 会 開 催 の お 知 ら せ

5 月 27 日 ( 土 )、麻布の相模湖記念室において、総会を予定しています。

定例の議題のほか、理事の改選も行います。総会後の懇親会も計画して

いますので、是非皆さんご参加下さい。

↑小倉さん・中村さん

↓ヒモさん


